
NO.
意見交換会での

分類 種別 いただいたご意見 協議結果 通番

2
の
1

魅力を高める
ために

公共施設

幌糠中学校の体育館を使いたい 第１常任委員会の所管事項のため、第１常任委員会で対応を
協議します。 2

2
の
2

市内の公共施
設について

ぷるも

冬でも使えるようにしてほしい 所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 21

2
の
3

市内の公共施
設について

ぷるも

利用期間を今より長くしてほしい 所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 24

2
の
4

市内の公共施
設について

ぷるも

夏期間の開放で良いと思う。そのかわりＰＲをしっか
り行い期間中の利用増を促すことが大切

所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 32

2
の
5

市内の公共施
設について

ぷるも

いつでも利用できる方がよい。（通年利用できない事
でプール離れがあった）全面再開を期待している

所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 34

2
の
6

市内の公共施
設について

ぷるも

冬期間は開放期間を減らす 所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 35

2
の
7

市内の公共施
設について

ぷるも

冬期間は開放期間を減らしてでも、全面再開を期待し
ている

所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 36

2
の
8

市内の公共施
設について

図書館

図書館は集中できるので、よく利用している 所管に確認します。

22

2
の
9

市内の公共施
設について

図書館

図書館で隣との仕切りがあれば（勉強に集中できる） 所管に確認します。

25

2
の
10

市内の公共施
設について

公共施設

スポーツセンターで出来るスポーツ（設備）を増やし
てほしい

所管に確認します。

23

2
の
11

市内の公共施
設について

公共施設

スポーツセンター付近は路上駐車や無断駐車が見受け
られる

所管に確認します。

31
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2
の
12

市内の公共施
設について

公共施設

スポーツセンターは市民が来やすい場所がよい 今後、議会内に設置が検討される社会教育施設のあり方を考
える会議の場で協議していきます 27

2
の
13

市内の公共施
設について

公共施設

北光中学校からはスポーツセンターが遠いので行きや
すい場所がよい

今後、議会内に設置が検討される社会教育施設のあり方を考
える会議の場で協議していきます 29

2
の
14

市内の公共施
設について

公共施設

スポーツセンターは駐車スペースが確保できる場所が
よい。現在地は楽器の搬入に不便

今後、議会内に設置が検討される社会教育施設のあり方を考
える会議の場で協議していきます 30

2
の
15

市内の公共施
設について

公共施設

公共施設の利用案内をＨＰも含めてわかりやすく公開
してほしい（どこで何をやっているのかわからない。
行きにくい）

所管に確認します。

26

2
の
16

市内の公共施
設について

公共施設

公共施設内が暗く、開館しているかどうか分らない 節電等によるもとも思いますが、所管に確認します。

33

2
の
17

魅力を高める
ために

通学路

通学路が暗い 安全性の確保は重要であり、所管に確認します。

3

2
の
18

こう変わって
ほしい

交通

通学時のバスの本数を増やしてほしい 第１常任委員会の所管事項のため、第１常任委員会で対応を
協議します 13

2
の
19

市内の公共施
設について

交通

公共施設利用の際、大通りでバス停が近くにあるとよ
い

第１常任委員会の所管事項のため、第１常任委員会で対応を
協議します 28

2
の
20

魅力を高める
ために

学校

上級生が下級生を教えられる「学びの場」の創設 所管に確認します。

7

2
の
21

学校で話題に
なっていること 学校

グランドの地面が固くなり、水はけが悪い 所管に確認します。

15

2
の
22

学校で話題に
なっていること 学校

トイレが和式が多く、老朽化に不便さを感じる 所管に確認します。

16

2


